

Público

España realiza cinco millones de pruebas del Covid-19 desde el inicio de la pandemia

La tasa de PCR realizadas hasta el 6 de agosto ha aumentado hasta situarse en 106 por cada mil habitantes.

PlantaDoce
10 ago 2020 - 16:30



España ha realizado cinco millones de pruebas de diagnóstico del Covid-19 desde el inicio de la pandemia. **Las comunidades autónomas han informado al Ministerio de Sanidad que han llevado a cabo 408.000 test entre el 31 de julio y el 6 de agosto, un 7% más que la semana anterior.**

La tasa de pruebas del coronavirus continúa aumentando hasta situarse en 106 por cada mil habitantes en España. Hasta el 6 de agosto, los Ejecutivos regionales han

PlantaDoce.

notificado que han realizado un total de 2,1 millones de test rápidos de anticuerpos, lo que supone una tasa de 46 por cada mil habitantes y un incremento del 1% respecto a la semana anterior.

Por otra parte, en España se han realizado 344.000 pruebas de test serológicos de anticuerpos, un 18% más que durante los siete días anteriores hasta situar la tasa en 7 por cada mil habitantes.

Las comunidades con mayor tasa de pruebas diagnósticas de Covid-19 por cada mil habitantes son País Vasco, Navarra y Asturias. En cambio, los territorios con una tasa más baja son Andalucía, Murcia y Extremadura.